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令和４年 豊後大野市教育委員会 １０月定例会 議事録 
 

１ 開催日時 

令和４年10月27日（木曜日）  午前9時００分開会 午前10時17分閉会（１時間17分） 

  

２ 開催場所 

豊後大野市役所 ２階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者  

委 員    ４名中４名出席 

（出席委員等） 

教 育 長 下 田    博 

１番委員 三 浦 絵里奈 

２番委員 羽田野 光 江（教育長職務代理者） 

３番委員 江 嶋 真朋子 

４番委員 渡 部    稔 

（欠席委員）      な     し 

 

事務局    ５名出席 

（出 席）  

教育次長     後 藤 樹 代 文 

学校教育課長  中 城 美 加 

社会教育課長兼図書館長  岡 部  司 

学校給食共同調理場長  赤 嶺 真 一（学校教育課参事 兼） 

資料館長     高 野 弘 之（社会教育課参事 兼） 

 

書 記    １名出席 

学校教育課課長補佐兼教育総務係長  衛 藤 幸 司 

 

４ 諸報告 

教育長報告 

  各課報告 

 

５ 付議事項等 

   報告事項 

     報告第 ９号 令和４年10月３日発生豊後大野市教育委員会事務局職員の内部調査結果につい 

     報告第１０号 豊後大野市スポーツ施設の整備等に関する基本計画について 

 

議事案件 

議案第28号 三重学校給食共同調理場調理機器の購入にかかる契約について 
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６ 会議の概要 

○出席者報告 

後藤教育次長 

 

 

 

 

全委員 

 

後藤教育次長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

後藤教育次長 

それでは、委員の皆さんお揃いですので、出席者の報告をさせていただきます。出席

委員４名、欠席委員無し、教育長、教育委員会事務局５名の出席です。尚、高野資料

館長が資料館業務のため報告が終わりましたら退席をさせていただきますので、ご了

承をよろしくお願いいたします。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

本日の予定ですが、会議終了後、教育支援センター「かじか」訪問。午後からは、三

重総合高校の学校訪問を実施いたしますので、最後までよろしくお願いいたします。

本日は、報告事項２件、議事案件１件をご提案させていただきます。尚、報告第９号に

つきましては、秘密会といたします。報告後資料の回収をいたしますので、ご了承をよ

ろしくお願いいたします。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

それでは、教育長、よろしくお願いいたします。 

 

１ 開 会 

下田教育長 おはようございます。ただいまより令和４年１０月定例会を開会いたします。 

(午前９時開会)  

 

２ 前回議事録の承認 

下田教育長 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

それでは、会議規則第六条第一項第２号の規定に基づき、９月２９日開催の９月定例

会の議事録の承認を求めます。議事録に付きましては事前に送付いたしましたので、

説明を省略し、承認手続きを行います。まず、ご質問を受けたいと思いますが、何かご

ざいますか。 

 

… 委員一同質問なし … 

 

それでは９月定例会の議事録を承認することに異議ありませんか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、承認します。 

 

３ 議事録署名委員の指名 

下田教育長 

 

続いて会議規則第十七条第二項の規定に基づき、本会議の議事録署名委員の指

名を行います。１番三浦絵里奈委員を指名します。 
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三浦絵里奈委員 … 指名委員の了承 … 

 

４ 会期の決定 

 

５ 諸報告 

(１) 教育長報告 

下田教育長 それでは、諸報告に入ります。私の方から報告をさせていただきます（教育長から令和

４年１０月豊後大野市教育委員会定例会資料から[教育 DX]について報告） 

 

(２) 各課報告 

下田教育長 

 

後藤教育次長 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

渡部稔委員 

 

 

 

 

 

 

 

中城学校教育課長 

 

 

 

 

それでは、各課の報告を致します。次長、お願いします。 

 

（令和４年１０月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告する） 

続いて、学校教育課長が資料を基に報告。 

続いて、学校給食共同調理場長が資料を基に報告。 

続いて、社会教育課長が資料を基に報告。(含：図書館) 

続いて、資料館長が資料を基に報告。 

(公民館については、資料書面での報告。) 

 

それでは、各課の報告が終わりました。ご質問を受けたいと思います。ありませんか。 

 

１１月２０日のおがた五千石マラソンですが、募集をかけたところ７２０人近く集まること

になりました。３年ぶりということで教育委員会にもご協力いただきました。本当にありが

とうございました。無事成功させたいと思います。また、学校訪問の時に思ったのです

が、今、小学生でも大きい子がいます。各学校に何人か、足が机の下に入らない子が

いました。椅子と机が小さくてかわいそうかなと思いました。なんとか対応できないのか

なと思いました。特別扱いということではなく、体に合った机や椅子を提供できないの

かなと思いました。 

 

委員さんがおっしゃったように、中学生でも机に脚が入らないという生徒がいました。

高さの調整ができる机や椅子もありますので、その調整で対応したいと思います。しか

し、今ある規格の中で限界がある場合には、さらに大きな規格があるのか調べたいと

思います。 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

次に会期の決定でありますが、付議事項等勘案致しまして、本日１日限りとしたいと思

いますが、異議ありませんか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、本日 1日限りといたします。 
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渡部稔委員 

 

 

下田教育長 

 

 

 

中城学校教育課長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

かなりつらそうでしたし、腰や背中など体に負担がかかると思いますので、よろしくお願

いいたします。 

 

気がつきませんでした。良いご指摘をいただきました。ありがとうございます。課長、１１

月中には解決が図れるように調査をかけていただけますか。小学校には、中学校から

持って行くなどして、対応してください。早急な解決をお願いいたします。 

 

はい、分かりました。 

 

他にございますか。 

 

… 委員一同質問なし … 

 

諸報告について、終了致します。 

 

６ 付議事項等 

○報告事項 

   報告第 ９号 令和４年１０月３日発生豊後大野市教育委員会事務局職員の内部調査結果について 

下田教育長 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

 

それでは早速報告事項に移ります。この事項の説明及び審議内容等につき

ましては、事件に関する事項につき、地方教育行政の組織及び運営に関す

る法律第14条 第７項 の規定に基づき、非公開 としたいと思います。よろし

いでしょうか。 

 

（「はい」の声） 

 

異議なしと認めます。それでは、これからは 非公開 とします。 

（午前9時35分） 

 

（非公開）開始 

※出席者全員が臨席した。教育次長が報告を行った。 

（非公開）終了 

（午前9時50分） 

□□□ 一時休憩 □□□ 

 

=============== 再開（午前9時51分） =============== 

 

   報告第１０号 豊後大野市スポーツ施設の整備等に関する基本計画について 

下田教育長 

 

それでは、報告第１０号豊後大野市スポーツ施設の整備等に関する基本計画につい

てお願いいたします。 
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○議事案件 

議案第２８号 三重学校給食共同調理場調理機器の購入にかかる契約について 

 

７ その他    

①「教育大分」創造に向けた地域別意見交換会について 

②市中学校駅伝競走大会結果等について 

下田教育長 

 

 

中城学校教育課長 

 

それでは、「教育大分」創造に向けた地域別意見交換会について、お願いいたしま

す。 

 

(令和４年１０月豊後大野市教育委員会定例会「その他」別紙資料で説明） 

 

岡部社会教育課長 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

（令和４年９月「豊後大野市スポーツ施設の整備等に関する基本計画」冊子で説明) 

説明がありました。ご質問ございますか。 

 

… 委員一同質問なし … 

 

それでは、計画に沿って実施をお願いいたします。報告を終わります。 

下田教育長 

 

 

後藤教育次長 

 

 

 

 

 

 

赤嶺学校給食共同調理場長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

それでは、議案第２８号三重学校給食共同調理場調理機器の購入にかかる契約につ

いてお願いします。 

 

学校給食の安定供給のため、平成 13年 9月より稼働している三重学校給食共同

調理場の調理機器を更新するにあたり、指名競争入札により落札した業者と令

和 4 年 10 月 19 日に仮契約を行いましたが、令和 4 年 11 月 30 日開会の令和 4

年第 4 回定例議会へ別紙議案を提出して本契約へ移行したいため、豊後大野市

教育委員会事務委任規則第２条第１号の規程に基づき、教育委員会の承認を求

めるものであります。ご審議の上ご決定をお願いいたします。 

 

（令和４年１０月豊後大野市教育委員会定例会資料で説明) 

 

説明がありました。ご質問ございますか。 

 

… 委員一同質問なし … 

 

それでは、議案第２８号について採決したいと思います。原案の通り決定して良いでし

ょうか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、原案の通り決定をいたします。  
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下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

中城学校教育課長 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

中城学校教育課長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

ご質問ございますか。 

 

… 委員一同質問なし … 

 

よろしくお願いします。続いて、市中学校駅伝競走大会結果等について、お願いい

たします。 

 

(令和４年１０月豊後大野市教育委員会定例会「その他」別冊資料で説明） 

 

ご質問ございますか。 

チームの参加がない学校がある様ですが、これについては、どう対処していますか。

中体連として、この事態をどう受け止め、どう解決しようとしているのでしょうか。もし、

タイムが理由で参加していないのであれば、問題ではないでしょうか。また、大会の

あり方の見直しの必要がある時期に来ているということであれば、中体連に指導して

あげないといけないのではないですか。 

 

コロナの関係で選手が交代した学校もありますので、中体連に確認をします。 

 

他にご質問ございますか。 

 

… 委員一同質問なし … 

 

それでは、その他を終了します。 

 

８ 連絡調整 

○今後の定例会の日程調整について 

○その他 

下田教育長 

 

後藤教育次長 

 

 

 

 

衛藤学校教育課長補佐 

 

 

 

 

下田教育長 

それでは、今後の定例会の日程調整についてお願いします。 

 

１１月定例会につきましては、１１月２８日月曜日の午前９時から開催したいと思いま

す。また、１２月の定例会につきましては、１２月２６日月曜日午後３時から開催いたし

たいと思います。その他の行事については、別紙のカレンダーにより確認をお願いし

ます。以上、提案をしますので、委員皆さんで調整をお願いします。 

 

カレンダーについて補足をいたします。１１月１日大分教育の日で、９時集合となって

おります。５日「豊後大野っ子」を育てる市民のつどい、２８日定例会と地域意見交換

会がございます。１２月１０日の人権を守る市民のつどいにつきましては、チラシをお配

りしていますので、参加できる方は、よろしくお願いいたします。 

 

いかがでしょうか。 
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全委員 

 

下田教育長 

… 委員一同異議なし … 

 

それでは、日程調整を終了します。 

 

９ 閉会 

下田教育長 

 

 

ありがとうございました。それでは、本日の日程全て終了致しました。以上をもちまし

て、令和４年１０月定例会を閉会いたします。おつかれ様でした。 

(午前１０時１７分閉会) 

 

 

 

 

上記の議事録は、会議の顛末を記録したものであり正確であることを認めここに署名します。 

 

令和４年11月28日 

 

教育委員（１番委員）                          

署 名 

事 務 局（教育次長）                        


